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CONSIGLIO COMUNALE DEL 2 luglio 2014 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

Il Consiglio comunale, presieduto da Raimondo Pasquino, si è riunito oggi in via 
Verdi alla presenza di 36 consiglieri.  

 
 
 

APPELLO INIZIALE 
 

Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 
Addio Gennaro: assente; 

Attanasio Carmine: presente; 
Beatrice Amalia: presente; 
Borriello Antonio: presente; 

Borriello Ciro: assente; 
Caiazzo Teresa: presente; 

Capasso Elpidio: presente; 
Castiello Gennaro: assente 
Coccia Elena: presente; 

Crocetta Antonio: presente; 
Esposito Aniello: presente; 

Esposito Gennaro: assente; 
Esposito Luigi: presente; 
Fellico Antonio: presente; 

Fiola Ciro: assente; 
Formisano Giovanni: presente 

Frezza Fulvio: presente 
Gallotto Vincenzo: presente; 
Grimaldi Amodio: presente; 

Guangi Salvatore: presente; 
Iannello Carlo: assente; 

Izzi Elio: presente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lebro David: presente; 

Lettieri Gianni: assente; 
Lorenzi Maria: presente; 

Luongo Antonio: presente; 
Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: presente; 
Maurino Arnaldo: presente; 

Molisso Simona: presente; 
Moretto Vincenzo: presente; 

Mundo Gabriele; presente; 
Nonno Marco: assente; 

Pace Salvatore: presente; 
Palmieri Domenico: presente; 

Pasquino Raimondo: presente; 
Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: presente; 

Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: presente; 

Sgambati Carmine: presente; 
Troncone Gaetano: presente; 
Varriale Vincenzo: presente; 

Vasquez Vittorio: presente; 
Vernetti Francesco: presente; 

Zimbaldi Luigi: presente. 
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Prima dell’inizio dei lavori si è svolto il question time con risposta in aula 

dell’Amministrazione ai seguenti quesiti dei consiglieri: Moretto, sul fallimento 
della Bagnolifutura e sul degrado delle storiche scale di Montesanto e Palmieri, 

sull’affidamento a soggetti pubblici e privati di spazi destinati a verde pubblico, 
con risposte del Vice Sindaco e Assessore all’Ambiente Sodano; Coccia, sulla 
ricostruzione di Città della Scienza sull’arenile di Coroglio, con risposta in Aula 

dell’Assessore all’Urbanistica Piscopo. 

Il Presidente Pasquino ha aperto la seduta ricordando Salvo Sapio, giornalista del 

Mattino scomparso nei giorni scorsi all’età di 42 anni. Originario di Santa Maria 
Capua Vetere, Sapio è stato dal 2001 una firma prestigiosa del quotidiano di via 
Chiatamone, per il quale ha scritto fino alla fine. Discreto e di temperamento 

mite, professionista responsabile e intellettuale onesto, è stato sempre attento 
ad ogni evento che potesse essere di interesse per Napoli e per l’Italia, lasciando 

un vuoto incolmabile nella sua famiglia. L’Aula si è unita al ricordo osservando un 
minuto di raccoglimento. 

Sono quindi intervenuti ai sensi dell’art. 37 del Regolamento i consiglieri:  

Coccia (Federazione della Sinistra) sulla grande lezione di civiltà data dalla città 
di Napoli al Paese in occasione della morte di Ciro Esposito e il ferimento di 

Giacomo Gentile quando i genitori hanno invocato perdono e non vendetta. Un 
dolore grande al quale si collega quello per la morte di trenta persone in fuga 

dall’inferno dei loro Paesi e per questo nel semestre di presidenza italiana dell’UE 
bisogna impegnarsi per evitare altre tragedie, introducendo il concetto di mutuo 
riconoscimento alle domande di asilo;  

Varriale (Centro Democratico) sulla mozione votata all’unanimità dal Consiglio 
per il bando di assegnazione degli alloggi della Galleria Principe che risultano 

essere ad oggi occupati, con richiesta di un sopralluogo urgente degli uffici e 
della Polizia Municipale per verificare la situazione;  
Luongo (Italia dei Valori) che ha denunciato come il piazzale dell’ufficio Anagrafe 

del Comune a Parco Quadrifoglio sia diventato, come già segnalato,un’area di 
parcheggio indiscriminato e di recente teatro di eventi criminosi, per cui risulta 

indispensabile garantire un’adeguata vigilanza; proposta di istituire una giornata 
dell’encomio per i lavoratori che svolgono con senso di responsabilità il proprio 
lavoro;  

Ciro Borriello (Gruppo misto – Sinistra e Libertà) sulla festa di Marinella a Palazzo 
Reale e sulle perplessità suscitate dalle decisioni di segno opposto prese dalla 

Soprintendenza rispetto all’uso degli spazi monumentali. Richiesta di un 
immediato intervento da parte dell’Amministrazione nella vertenza dei lavoratori 
della Conateco, oggi all’attenzione della Prefettura;  

Antonio Borriello (Partito Democratico) sulle risposte che attendono le maestre e 
per le quali va cercata una soluzione, diversa da quella data finora, nel rispetto 

delle leggi vigenti, per garantirne la prosecuzione del rapporto di lavoro e sulla 
necessità di trovare una soluzione adeguata, finora mancata, anche per i ragazzi 
di famiglie disagiate che frequentano i centri semi-residenziali;  

Guangi (Forza Italia-Pdl) sul Centro Polifunzionale di Scampia dove la rottura di 
una conduttura ha causato allagamenti e danni con la necessità di un intervento 

urgente per evitare l’aggravarsi dello stato di degrado generale;  
Troncone (Italia dei Valori), che dopo aver condiviso le osservazioni del 
consigliere Ciro Borriello sugli eventi a Palazzo Reale e l’intervento del consigliere 

Varriale sui locali della Galleria Principe di Napoli che risultano occupati, ha 
richiamato il rispetto della richiesta del Consiglio di mettere a bando gli spazi e 

un impegno sulla convenzione per lo Stadio S. Paolo che non sia in contrasto con 
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la volontà espressa nei mesi passati dal Consiglio a favore di una nuova 

convenzione;  
Pace (Centro Democratico) sulla vicenda delle maestre rispetto alla quale è 

mancata finora adeguata chiarezza, così che l’Amministrazione, nonostante 
l’impegno fino a questo momento profuso a sostegno di queste lavoratrici, 
sembra sia indifferente alle loro legittime richieste. Va chiarito che lo scorrimento 

triennale della graduatoria garantirà tutti, mettendo fine alle strumentalizzazioni 
che impedirebbero di far svolgere il concorso, circostanza, questa sì, che 

impedirebbe alle lavoratrici di poter continuare il loro lavoro e anche di avere il 
riconoscimento della supplenza temporanea;  
Moretto (Fratelli d’Italia),che concordando con i chiarimenti del consigliere Pace 

sulla vicenda delle maestre e distinguendo le vicende della festa di Marinella a 
Palazzo Reale da altre che hanno visto l’intervento della Soprintendenza, è 

tornato sulla decisione di proroga per lo stadio, criticandone l’adozione a ridosso 
della scadenza della convenzione e senza consultare il Consiglio. Richiamata 
anche la vicenda della caserma dei Carabinieri ai Quartieri Spagnoli;  

Fiola (Partito Democratico) sulla circostanza che i mercati per la vendita diretta 
dei mercati agricoli devono secondo la legge svolgersi in aree attrezzate per cui 

prima di utilizzare le aree individuate con la delibera occorrerà attrezzarle;  
Molisso (Ricostruzione Democratica) sul mancato sostegno e attenzione alle 

famiglie che causa un peggioramento di tutti i servizi di cura all’infanzia, di 
sostegno alla famiglia e alle donne per le politiche di conciliazione e 
sull’indeguatezza delle politiche di sostegno all’infanzia che di fatto non sono di 

alcun aiuto ai minori che vivono un disagio, come dimostra la vicenda dell’Opera 
del Fanciullo;  

Aniello Esposito (Partito Democratico) sulla mancata condivisione della scelta 
dell’orario di inizio della seduta del Consiglio che impone ai lavoratori di prestare 
servizio in orario straordinario, servizio che non viene poi regolarmente 

retribuito, e sulla mancata previsione della turnazione per i dipendenti del 
Consiglio a differenza di quanto avviene per i dipendenti che prestano servizio 

negli uffici di S. Giacomo. Richiesta di approfondimenti sugli addetti al controllo 
del rispetto del contratto di servizio dell’ASIA;  
Caiazzo (Gruppo misto- Federazione dei Verdi) con la precisazione dell’esistenza 

del regolamento per la partecipazione dei cittadini alle trasformazioni urbane 
approvato a maggio dal Consiglio;  

Rinaldi (Federazione della Sinistra) per ringraziare, da cittadino, il Sindaco per la 
posizione assunta, in connessione con il sentimento della città, in merito alla 
denuncia delle responsabilità sull’ordine pubblico in occasione della partita 

Napoli-Fiorentina a Roma;  
Zimbaldi (Gruppo misto) che si è detto contrario ad una definizione dei dettagli 

tecnici della convenzione per il S.Paolo in commissione Sport che invece deve 
essere chiamata a discuterne i contenuti elaborando osservazioni e proposte di 
modifica o integrazione nell’interesse dell’Amministrazione;  

Attanasio (Gruppo misto -Federazione dei Verdi) per denunciare la vicenda di una 
portatrice di handicap che si è vista negare il posto auto dedicato dopo dieci anni. 

Sollecitando una revisione del sistema di concessione dei posti auto per disabili. 
Terminati gli interventi ai sensi dell’art. 37, il Consiglio è passato all’esame del 
primo degli argomenti all’ordine dei lavori, la delibera n. 408/2013 

sull’approvazione del regolamento per la disciplina dell'arte di strada nella città di 
Napoli, illustrata dall’Assessore Panini. 

Dopo gli interventi urgenti, il Consiglio comunale, presieduto da Raimondo 
Pasquino, ha cominciato l’esame dell’ordine dei lavori con la Delibera di G.C. n. 
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408 del 30.05.2013 di proposta al Consiglio per l’approvazione del "regolamento 

per la disciplina dell'arte di strada nella città di Napoli" e contestuale abrogazione 
dell'art. 30 del Regolamento di Polizia Urbana, illustrata dall’assessore 

proponente, Enrico Panini.  

L’assessore Panini ha illustrato la proposta che vuole affrontare una questione 
non marginale in una città a vocazione turistica come Napoli, quella dell’arte di 

strada che va considerata un valore e che quindi va regolamentata - in 
considerazione della dimensione aggregativa dell’espressione artistica di strada, 

della gratuità della prestazione a offerta libera - in modo diverso da altre attività 
che si svolgono in spazi pubblici. L’assessore ha illustrato il contenuto dei 10 
articoli del regolamento proposto, le esclusioni e i limiti previsti e le fasce orarie 

consentite per l’esercizio delle arti di strada ed ha concluso invitando il Consiglio 
a votarlo.  

Prima del dibattito, su richiesta del consigliere Moretto, è stato verificato il 
numero dei presenti, accertato in 38.  

 

VERIFICA NUMERO LEGALE 
 

Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 

Addio Gennaro: presente; 
Attanasio Carmine: presente; 

Beatrice Amalia: presente; 
Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 

Caiazzo Teresa: presente; 
Capasso Elpidio: presente; 

Castiello Gennaro: presente 
Coccia Elena: presente; 
Crocetta Antonio: presente; 

Esposito Aniello: assente; 
Esposito Gennaro: presente; 

Esposito Luigi: presente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: assente; 

Formisano Giovanni: presente 
Frezza Fulvio: presente 

Gallotto Vincenzo: presente; 
Grimaldi Amodio: presente; 
Guangi Salvatore: presente; 

Iannello Carlo: assente; 
Izzi Elio: presente; 

Lanzotti Stanislao: assente; 
Lebro David: presente; 

Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: presente; 
Luongo Antonio: presente; 

Madonna Salvatore: assente; 
Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: presente; 

Maurino Arnaldo: presente; 
Molisso Simona: presente; 

Moretto Vincenzo: presente; 
Mundo Gabriele; presente; 
Nonno Marco: assente; 

Pace Salvatore: assente; 
Palmieri Domenico: presente; 

Pasquino Raimondo: presente; 
Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: presente; 

Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: presente; 

Sgambati Carmine: presente; 
Troncone Gaetano: presente; 
Varriale Vincenzo: presente; 

Vasquez Vittorio: presente; 
Vernetti Francesco: presente; 

Zimbaldi Luigi: presente. 

 

 
 

Sono intervenuti sulla proposta: il consigliere Moretto (Fratelli d’Italia), che si è 
dichiarato contrario alla proposta, troppo permissiva a suo giudizio, ed ha 
illustrato il contenuto degli 11 emendamenti presentati (gli altri due sono del 

consigliere Attanasio e della consigliera Molisso) volti a correggere i punti dello 
stesso che influiscono negativamente sulla vivibilità di cittadini e commercianti; il 
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presidente della commissione competente Crocetta che ha illustrato il lavoro 

della commissione sul provvedimento che allinea Napoli ad altre metropoli 
europee e che comunque va considerata nel più ampio contesto delle leggi su 

ordine pubblico e buoncostume; il consigliere Gennaro Esposito (Ricostruzione 
Democratica) che giudica il regolamento troppo liberamente interpretabile, 
generico e insufficiente a bilanciare il contrasto tra il principio di libera 

manifestazione artistica e la salvaguardia della quiete dei cittadini.  

Nelle conclusioni, l’assessore Panini, ha precisato che il regolamento non 

prevede, ad esempio, un albo degli artisti di strada in ragione dell’occasionalità 
delle prestazioni; è stato preferito un criterio di snellezza, motivata anche dalla 
fase di sperimentazione di due anni già svolta, e, per la parte riguardante le 

attività sonore, che destano maggiore preoccupazione, ci si è riferiti al vigente 
piano di zonizzazione acustica. 

Sugli emendamenti sono intervenuti i consiglieri Molisso e Gennaro Esposito 
(RD), Moretto (Fratelli d’Italia), Crocetta (Federazione della Sinistra) e Frezza 
(Italia dei Valori). Dopo l’approvazione di sette emendamenti, due dei quali votati 

per appello nominale, l’atto è stato approvato a maggioranza con l’astensione di 
Rinaldi (Federazione della Sinistra) e Santoro (Nuovo Centro Destra) e del 

gruppo di Ricostruzione Democratica e la non partecipazione al voto del gruppo 
di Fratelli d’Italia. 

Sulla successiva delibera, la n. 678 del 12.09.2013 di proposta al Consiglio per la 
“Costituzione dell'Associazione Napoli Smart City. Approvazione dello Statuto e 
dello schema di Atto Costitutivo” sono state messe in discussione 

preliminarmente due questioni sospensive presentate dal consigliere Moretto 
(Fratelli d’Italia). 
 

Le questioni sospensive riguardavano, la prima, la mancata indicazione nell’atto 
dell’eventuale incidenza sulle risorse dell’ente dei costi di gestione derivanti dall’uso 
della sede legale e allo svolgimento delle attività di coordinamento, la seconda, la 

mancata trasmissione alle Municipalità per l’espressione del relativo parere.  

Sulle questioni sospensive sono intervenuti i consiglieri Iannello (RD) e Attanasio 

(Gruppo Misto – Verdi).  

Il Vice Sindaco Sodano ha specificato che l’associazione è un luogo culturale, con una 
sede che coincide con quella del Comune, presieduta dal Sindaco con l’intento di 

promuovere la cultura della sostenibilità. Il Comune non dovrà quindi prevedere 
risorse né una sede. Le questioni sospensive sono state respinte a maggioranza.  

Si è svolta una nuova verifica del numero legale su richiesta del consigliere Moretto, 
che ha accertato 27 presenti. 

 

VERIFICA NUMERO LEGALE 
 

Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 

Addio Gennaro: assente; 
Attanasio Carmine: presente; 
Beatrice Amalia: presente; 

Borriello Antonio: assente; 
Borriello Ciro: assente; 

Caiazzo Teresa: presente; 
Capasso Elpidio: presente; 

Castiello Gennaro: presente 

Coccia Elena: presente; 
Crocetta Antonio: presente; 
Esposito Aniello: presente; 

Esposito Gennaro: presente; 
Esposito Luigi: assente; 

Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: assente; 
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Formisano Giovanni: presente 

Frezza Fulvio: presente 
Gallotto Vincenzo: presente; 

Grimaldi Amodio: presente; 
Guangi Salvatore: assente; 
Iannello Carlo: assente; 

Izzi Elio: presente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 

Lebro David: assente; 
Lettieri Gianni: assente; 
Lorenzi Maria: presente; 

Luongo Antonio: presente; 
Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: presente; 
Maurino Arnaldo: presente; 

Molisso Simona: assente; 

Moretto Vincenzo: assente; 

Mundo Gabriele; assente; 
Nonno Marco: assente; 

Pace Salvatore: assente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: presente; 

Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: assente; 

Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: presente; 
Sgambati Carmine: presente; 

Troncone Gaetano: presente; 
Varriale Vincenzo: presente; 

Vasquez Vittorio: assente; 
Vernetti Francesco: presente; 
Zimbaldi Luigi: presente. 

 

L’assessore Sodano ha aggiunto che il lavoro portato avanti dal 2012 ha visto un 
tavolo di concertazione molto partecipato con le Università campane e il Centro 

Nazionale delle Ricerche e l’elaborazione di una bozza di statuto approvata da tutti i 
soggetti che vi hanno lavorato.  

Si è svolto a questo punto un dibattito nel corso del quale è intervenuto il Segretario 

generale Virtuoso ed i consiglieri Grimaldi, Attanasio, Crocetta e Beatrice, con 
osservazioni sulla necessità di rivedere l’oggetto della delibera, specificando che il 

Consiglio dà mandato alla Giunta di costituire l’associazione e richieste di chiarimenti 
sui futuri soggetti che ne faranno parte. Il consigliere Grimaldi ha quindi chiesto una 
breve sospensione dei lavori, sospensione approvata dal Consiglio, al termine della 

quale – presenti alla ripresa dei lavori 27 consiglieri - il presidente Pasquino ha 
comunicato le modifiche concordate nel corso della riunione con Assessore e 

Capigruppo.  

 
APPELLO ALLA RIPRESA DEI LAVORI 

 

Sindaco: Luigi de Magistris: presente; 
Addio Gennaro: assente; 

Attanasio Carmine: presente; 
Beatrice Amalia: presente; 
Borriello Antonio: assente; 

Borriello Ciro: presente; 
Caiazzo Teresa: presente; 

Capasso Elpidio: presente; 
Castiello Gennaro: presente 
Coccia Elena: presente; 

Crocetta Antonio: presente; 
Esposito Aniello: assente; 

Esposito Gennaro: assente; 
Esposito Luigi: assente; 
Fellico Antonio: presente; 

Fiola Ciro: assente; 
Formisano Giovanni: presente 

Frezza Fulvio: presente 
Gallotto Vincenzo: presente; 

Grimaldi Amodio: presente; 
Guangi Salvatore: presente; 
Iannello Carlo: assente; 

Izzi Elio: assente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 

Lebro David: assente; 
Lettieri Gianni: assente; 
Lorenzi Maria: presente; 

Luongo Antonio: presente; 
Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: presente; 
Maurino Arnaldo: presente; 

Molisso Simona: assente; 
Moretto Vincenzo: presente; 
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Mundo Gabriele; assente; 

Nonno Marco: assente; 
Pace Salvatore: assente; 

Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: presente; 
Rinaldi Pietro: presente; 

Russo Marco: assente; 
Santoro Andrea: assente; 

Schiano Carmine: assente; 

Sgambati Carmine: presente; 
Troncone Gaetano: presente; 

Varriale Vincenzo: presente; 
Vasquez Vittorio: assente; 
Vernetti Francesco: presente; 

Zimbaldi Luigi: presente. 

 

Le modifiche riguardano l’oggetto della delibera, modificato in “adesione alla proposta 
di costituire l’associazione” e con l’inserimento in esso dell’impegno della Giunta ad 

informare il Consiglio sull’adesione dei soci all’associazione. La delibera, così 
modificata, è stata approvata a maggioranza (con il voto contrario del consigliere 

Moretto). 

La successiva delibera (n. 2 del 08.01.2014), proponente l’assessore alla Cultura 
Daniele, illustrata in Aula dall’ Assessore al Bilancio Palma, propone l’approvazione 

dello Statuto dell'Associazione "Teatro Stabile della Città di Napoli" così come 
modificato dall'Assemblea dei Soci. L’Assessore Palma ha spiegato che la modifica 

dello Statuto si è resa tecnicamente necessaria a seguito di alcune variazioni già 
intervenute e di cui l’assemblea dei soci aveva già preso atto. Dopo l’intervento della 

presidente della Commissione Cultura Lorenzi, l’atto è stato approvato con appello 
nominale che ha registrato 26 voti a favore, 2 no e 1 astenuto. 

 

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE 
 

Sindaco: Luigi de Magistris: sì; 

Addio Gennaro: assente; 
Attanasio Carmine: sì; 
Beatrice Amalia: sì; 

Borriello Antonio: assente; 
Borriello Ciro: sì; 

Caiazzo Teresa: sì; 
Capasso Elpidio: sì; 
Castiello Gennaro: sì 

Coccia Elena: sì; 
Crocetta Antonio: sì; 

Esposito Aniello: assente; 
Esposito Gennaro: sì; 
Esposito Luigi: assente; 

Fellico Antonio: sì; 
Fiola Ciro: assente; 

Formisano Giovanni: sì 
Frezza Fulvio: sì 
Gallotto Vincenzo: sì; 

Grimaldi Amodio: sì; 
Guangi Salvatore: no; 

Iannello Carlo: astenuto; 
Izzi Elio: assente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 

Lebro David: assente; 

Lettieri Gianni: assente; 

Lorenzi Maria: sì; 
Luongo Antonio: sì; 
Madonna Salvatore: assente; 

Mansueto Marco: assente; 
Marino Simonetta: sì; 

Maurino Arnaldo: sì; 
Molisso Simona: assente; 
Moretto Vincenzo: no; 

Mundo Gabriele; assente; 
Nonno Marco: assente; 

Pace Salvatore: assente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Pasquino Raimondo: sì; 

Rinaldi Pietro: assente; 
Russo Marco: assente; 

Santoro Andrea: assente; 
Schiano Carmine: assente; 
Sgambati Carmine: sì; 

Troncone Gaetano: sì; 
Varriale Vincenzo: sì; 

Vasquez Vittorio: assente; 
Vernetti Francesco: sì; 
Zimbaldi Luigi: sì. 
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La successiva delibera, anche questa illustrata dall’assessore al Bilancio Palma 

(Delibera di G.C. n.54 del 07.02.2014) prevede l’approvazione del Regolamento per il 
controllo a campione delle quote inesigibili e per la reiscrizione a ruolo delle somme 

discaricate, ai sensi dei vigenti artt. 19 e 20, del D.lgs n. 112/1999, per i tributi e 
canoni locali. L’Assessore Palma ha richiamato il senso della delibera che punta a 
garantire una procedura corretta ed il controllo del Comune sulle attività di riscossione 

effettuate dal Concessionario della riscossione. Dopo l’intervento del consigliere 
Moretto, la delibera è stata approvata all’unanimità. 

Anche all’unanimità, è stata approvata la delibera successiva (n. 65 del 07.02.2014) 
che proroga ulteriormente, così come ha spiegato l’Assessore proponente Palma, al 20 
febbraio 2014 il termine entro il quale saranno prese in considerazione le istanze di 

riduzione e agevolazione per la TARES 2013.  

E’ stata invece emendata, su proposta del consigliere Moretto, la delibera di G.C. n. 94 

del 25.02.2014 per la modifica dell'art. 50 del Regolamento delle Municipalità e 
dell'art. 31 del Regolamento di Contabilità che instaura nuove modalità di erogazione 
e gestione dei fondi economali in dotazione alle Municipalità, in particolare, come ha 

spiegato l’Assessore proponente Palma, spostando in capo al direttore della 
Municipalità la qualifica di agente contabile. 

Emendata, la delibera è stata approvata all’unanimità. 

L’ultima delibera, (n.155 del 14.03.2014), proposta dall’Assessore al Patrimonio 

Fucito, proponente, che l’ha illustrata, riguarda la cessione volontaria al Comune di 
Casalnuovo di una superficie di proprietà del Comune di Napoli di 165 metri quadrati. 
Anche questa delibera, emendata (su proposta del consigliere Moretto), dopo 

l’intervento della capogruppo IDV Beatrice, è stata approvata all’unanimità. 

Esaurito l’elenco delle delibere all’ordine dei lavori, la seduta è stata sciolta. 

 


